



Der ein oder andere hat es evtl. schon mit bekommen: Ronja hat sich eine unbekannte Verletzung am Fuß zugezogen und konnte die letzten 5 Tage nur krabbeln oder (das war ihr am liebsten) getragen werden. Seit einer Stunde ist das Ergebnis aber bekannt: Eine Mangelerscheinung im mittleren Fußknochen.

Diese bildet sich über einen längeren Zeitraum und eine kleine Ursache (z.B. hüpfen, springen, fallen) kann Auslöser für die plötzlichen Schmerzen sein.

Voraussichtliche Schonzeit für den Fuß: 3 bis 6 Wochen.

Dafür hat sie jetzt einen abnehmbaren Stützgips erhalten und 2 Krücken zum laufen. Seit dem hat sie auch wieder Spaß an der selbstständigen Bewegung und will ab Donnerstag wieder in den Kindergarten.

Liebe Grüße von Ronja an alle, die bereits fleißig die Daumen gedrückt haben.